

Bien sûr que non. Seul un groupe de chrétiens consacrés et bien organisés peut avoir un tel impact mondial.

Le Christ et les apôtres soulignèrent qu'il était primordial pour les croyants de travailler ensemble :

«L'œil ne peut pas dire à la main: Je n'ai pas besoin de toi; ni la tête dire aux pieds: Je n'ai pas besoin de vous. Mais bien plutôt, les membres du corps qui paraissent être les plus faibles sont nécessaires [...] afin qu'il n'y ait pas de division dans le corps, mais que les membres aient également soin les uns des autres. [...] Vous êtes le corps de Christ, et vous êtes ses membres, chacun pour sa part.»

– 1 Corinthiens 12.21-27

Les membres du corps ne se ressemblent pas, pourtant ils sont tous importants et doivent travailler harmonieusement les uns avec les autres. Un œil séparé du corps ne peut pas voir. Une main coupée n'a plus de valeur. Que nous soyons un œil, une main ou un doigt, nous ne pouvons être vraiment efficaces pour le Christ en travaillant isolément. Le fait d'appartenir à une Église, d'être unis aux autres membres du corps, nous fortifie et nous rend plus efficaces.

5. LA JOIE DE L'ADORATION

Le besoin d'adorer Dieu est niché dans le cœur de chaque être humain. Toutefois, ce besoin peut s'étioler si on ne lui permet pas de se manifester. Nous sommes donc encouragés à exprimer nos sentiments envers Dieu et notre admiration pour son magnifique plan de salut. C'est ce que permet de faire le culte que nous lui rendons ensemble, en Église, tout particulièrement lors de nos rencontres du sabbat.